
Договор о сотрудничестве 
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Негосударственное аккредитованное некоммерческое частное 
образовательное учреждение высшего образования «Академия маркетинга и 
социально-информационных технологий - ИМСИТ» (г. Краснодар), в лице ректора 
Агаоекян Раисы Левоновны, действующего на основании Устава, с одной стороны 

w m t m Л И Ц е ф с м я Ш л и ш н ' tfcuavfrf^ 
действующего на основании 'Устава, с другой Лороны, именуемые в дальнейшем 
«Стороны», заключили настоящий Договор о нижеследующем: 

1. Предмет договора 

Предметом настоящего Договора является взаимовыгодное сотрудничество в 
области научных исследований, укрепление разносторонних связей в сфере развития 
науки и инновационной деятельности, а также содействие практической реализации 
научных разработок в областях, которые представляют взаимовыгодный интерес 
Сторон. Сотрудничество осуществляется с позиций добровольного участия сторон и 
направлено на повышение эффективности их деятельности в соответствии с законами 
Российской Федерации. 

2. Основные направления сотрудничества 

2.1 Основными направлениями сотрудничества Сторон являются: 
2.1.1 разработка и обмен учебной литературой, учебно-методическими 

пособиями, подготовка совместных научных монографий, научно-методических 
изданий, научно-популярных публикаций, статей и т.д. 

2.1.2 рецензирование научных работ и методических материалов; 
^ 2.1.3 содействие в распространении информации о методических разработках 

учебных программах, публикациях Сторон; 

2.1.4 академический обмен специалистами в рамках лицензированных основных 
образовательных программ в целях осуществления преподавательской деятельности 
чтения лекций, проведения исследовательской работы по направлениям' 
представляющий взаимный интерес; 

2.1.5 взаимный обмен студентами; магистрантами в рамках лицензированных 
основных образовательных программ высшего образования, создание необходимых 
условий для углубления теоретических и практических знаний, для прохождения 
практики; 

2.1.6 обмен опытом организации и методики проведения занятий, используемых 
образовательных технологий; 

2.1.7 осуществление совместных научно-исследовательских программ и проектов; 
2.1.8 проведение совместных научных исследований опытно-конструкторских и 

иных работ по актуальным направлениям деятельности Сторон, в том числе 
направленных на научное обеспечение решения важнейших проблем в системе 
образования; 
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2.1.9 привлечение обучающихся к научно-исследовательской работе по 
направлениям фундаментальных и прикладных исследований Р 

2.1.10 подготовка совместных публикаций в ведущих научных жупнапях 
входящих в базы данных Scopus и Web of Science; научных журналах, 

2 1.11 совместные заявки на получение российских и .международных грантов; 
2. 12 реализация совместных проектов, курсов, семинаров; 

организация и проведение совместных всероссийских международных 
научно-практических и научно-методических симпозиумов, к о н Т е р е Г ц Х других 
научных мероприятий, проводимых Сторонами. Ч^ренции и других 

3. Обязательства сторон 

3.1 Стороны обязуются: 
3.1.1 Содействовать реализации совместных проектов и программ в пооялке 

размере и способами, предусмотренными отдельным/договорами!^^Тюченными во 
исполнение настоящего Договора, своевременно и в полном обьеме вьгюлнять 
— К Й 6 " ф а К ~ е Д е й ™ ' необходимые для реализации совместных 

3.1.2 Обмениваться с соблюдением законодательства имеющимися в их 
распоряжении информационными ресурсами. 

3.1.3 Систематически обсуждать вопросы, связанные с реализацией 
направлений сотрудничества. уъшилмцнсн 

3.1.4 Рассматривать проблемы, возникающие в процессе реализации настоящего 
Договора, принимать по ним согласованные решения. настоящего 

4. Заключительные положения 

4.1 Конкретная форма сотрудничества между Сторонами оговариваются 
а ™ ™ В о с Р " И Ш И Учитывающими пожелания Сторон по всем 

4.2 Настоящий Договор не накладывает никаких финансовых обязательств на-
участие.ИВаЮЩИ С Т ° Р 0 Н Ы И П р е д П О л а г а е т исключительно добровольное партнерское 

4.3 В рамках реализации настоящего Договора Стороны обеспечивают защиту 
прав на результаты интеллектуальной деятельности согласно действующему 
законодательству. 

4.4 Любые изменения и дополнения условий настоящего Договра оформляются 
СторонамиЬ Н Ы М И С ° Г Л а Ш е Н И Я М И и в с т У п а ю т в <»ЯУ с м ™ е н т а их подписания обеими 

4.5 Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания. 

6. Прочие условия 

6.1 Стороны имеют право вносить изменения и дополнения в настоящий Договор 
путем оформления и подписания дополнительного договора/ соглашения 

6.2 Настоящий Договор не накладывает правовых обязательств на любую из 
подписавших его Сторон. Действия, предпринимаемые Сторонами совместно и 
вытекающие из настоящего Договора, будут предметом отдельного письменного 
соглашения или договора. Юридические отношения между Сторонами будут 
выстраиваться в ходе реализации подобного соглашения или договора 



6.3 Настоящий Договор составлен в двух экземплярах на русском языке, имеющих 
равную юридическую силу. У каждой из Сторон хранится один экземпляр Договора. 

6.4 Настоящий Договор вступает в силу со дня его подписания и действует 5 
(пять) лет с автоматическим продлением, если ни одна из Сторон не изъявила желания 
расторгнуть настоящий Договор и не известила об этом другую Сторону 

7. Юридические адреса сторон 

НАН ЧОУ ВО «Академия маркетинга и 
социально-информационных 
технологий - ИМСИТ (г. Краснодар) 

350010, г.Краснодар, ул.Зиповская, д.5, 

тел.: (861)278-22-83 
факс: (861)278-22-83 
e-mail :info-imsit@,mail.ru 

профессор 

JI. Агабекян 

тел.: + № У У У 1 Ы Я к 
факс: 
e-mail: ^Cjt о1\(сс>/г)С,;/. г и 

'А \JciMЪымЯс С . Ж . 



Contract on cooperation 
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Non-governmental accredited non-profit private educational institution of higher 
education Academy of Marketing and Social and Information Technologies-IMSIT 
j r e T S e n t e d u Ь У R e C t ° r A S h a b e k y a n Raisa Levonovna, acting on the basis 
of the Charter, on the one hand, and 
in person _ , acting on the basis of the Charter, on the other hand,' , . — — Ь WOIO UJ UIT V^UAI LCI, ИД m e o i r 
hereinafter referred to as the "Parties", have concluded this Contract on the following: 

1. Subject of the contract 

The subject of this Contract is mutually beneficial cooperation in the field of scientific 
research, strengthening of versatile ties in the field of science and innovation development as 
well as promoting the practical implementation of scientific developments in areas that are of 
mutually beneficial interest to the Parties. Cooperation is carried out from the standpoint of 
voluntary participation of the parties and is aimed at improving the efficiency of their 
activities m accordance with the laws of the Russian Federation. 

2. Main areas of cooperation 

2.1 The main areas of cooperation between the Parties are: 
2.1.1 development and exchange of educational literature, teaching aids, preparation of joint 
scientific monographs, scientific and methodological publications, popular scientific 
publications, articles, etc. 
2.1.2 reviewing of scientific works and methodological materials; 
2.1.3 assistance in the distributing information on methodological developments training 
programs, publications of the Parties; 
2.1.4 academic exchange of specialists within the framework of licensed basic educational 
programs for the purpose of teaching, lecturing, conducting research in areas of mutual 
interest; 

2.1.5 mutual exchange of students, undergraduates within the framework of licensed basic 
educational programs of higher education, creating the necessary conditions for deepening 
theoretical and practical knowledge, for practical training; 
2.1.6 exchange of experience in the organization and methods of conducting classes the 
educational technologies used; 
2.1.7 implementation of joint research programs and projects; 
2.1.8 conducting joint scientific research, development and other works on relevant areas of 
activity of the Parties, including those aimed at scientific support for solving the most 
important problems in the education system; 
2.1.9 involvement of students in research work in the areas of fundamental and applied 
research; 
2.1.10 preparation of joint publications in leading scientific journals included in the Scopus 
and Web of Science databases; 
2.1.11 joint applications for Russian and international grants; 
2.1.12 implementation of joint projects, courses, seminars; 



2.1.13 organization and holding of joint All-Russian, international scientific-practical and 
scientific-methodological symposiums, conferences and other scientific events held by the 
Parties. 

3. Obligations of the parties 

3.1 The parties undertake to: 
3.1.1 Promote the implementation of joint projects and programs in the manner, amount 

and methods provided for by separate agreements concluded in pursuance of this Contract, to 
perform legal and actual actions necessary for the implementation of joint projects in a timely 
manner and in full volume. 

3.1.2 Exchange information resources available to them in compliance with the law. 
3.1.3 Systematically discuss issues related to the implementation of cooperation areas. 
3.1.4 Consider the problems arising in the process of implementing this Contract, and 

make agreed decisions on them. 

4. Final provisions 

4.1 The specific form of cooperation between the Parties is stipulated by separate 
contracts or agreements that take into account the wishes of the Parties in all aspects of their 
activities. 

4.2 This Agreement does not impose any financial obligations on the contracting parties 
and assumes only voluntary partner participation. 

4.3 As part of the implementation of this Agreement, the Parties shall ensure the 
protection of the rights to the results of intellectual activity in accordance with the current 
legislation. 

4.4 Any changes and additions to the terms of this Agreement are formalized by 
additional agreements and come into force from the moment they are signed by both Parties. 

4.5 This Agreement comes into force from the moment of its signing. 

5. Other conditions 

5.1 The parties have the right to make changes and additions to this Contract by 
drawing up and signing an additional agreement / contract. 

5.2 This Contract does not impose legal obligations on any of the signatory Parties. 
Actions taken jointly by the Parties and arising from this Contract will be subject to a separate 
written agreement or contract. Legal relations between the Parties will be built during the 
implementation df such agreement or contract. 

5.3 This Contract is drawn up in two copies in Russian, having equal legal force. Each 
of the Parties keeps one copy of the Contract. 

5.4 This Contract shall enter into force on the date of its signing and shall be valid for 5 
(five) years with automatic renewal, if neither Party has expressed a desire to terminate this 
Contract and has not notified the other Party about it. 



6. Legal addresses of the parties 

Non-governmental accredited non-profit 
private educational institution of higher 
education «The Academy of marketing 
and social and information technologies-
1MS1T» (the city of Krasnodar) 

350010, Krasnodar, Zipovskaya str., 5, 




